

Referenzschreiben für

Köln, den 22.9.2016

**„Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach“**

Unser Sohn Julian [REDACTED] besucht seit dem September 2014 im Alter von 1 Jahr die Tagespflegestelle von Simone Büttgenbach in Köln. Bei der Auswahl einer geeigneten Kinderbetreuung für Julian war uns ein familiäres und bindungsorientiertes Konzept wichtig, das auch Rücksicht auf die Bedürfnisse von kleinsten Kindern nimmt. Eine übersichtliche anregende Umgebung, frisches und abwechslungsreiches Essen, individuelles und liebevolles Eingehen auf das jeweilige Kind, alles bestenfalls in einem familiären Kontext, lag uns am Herzen.

Nichts desto trotz musste die Betreuung auch die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ermöglichen.

Die Suche führte daher schnell zur „Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach“ von C'mone, die sich deutlich von allen anderen vorher besichtigten Einrichtungen abhob. Die liebevoll gestalteten Räumlichkeiten, die perfekte Organisation und Administration sowie eine Vielzahl von Unterstützungsmöglichkeiten, um den Spagat zwischen einfühlsamer Fremdbetreuung und beruflichen Verpflichtungen meistern zu können, überzeugten uns direkt. Die liebevolle und herzliche Art von Frau Büttgenbach ließen uns als Eltern mit gutem Gefühl die Verantwortung für unser Kind übergeben.

Nach einer klar strukturierten Eingewöhnungsphase wuchs die kleine Truppe schnell zu einer kleinen Familie zusammen und bereicherte sich in dem sicheren und anregenden Rahmen gegenseitig. Dazu kommt die Einbettung in die Großfamilie Büttgenbach, wie z.B. dem Opa, der jeden Morgen mit dem Dackel die frischen Brötchen bringt, die Oma, die auch mal beim Füttern hilft, genauso wie der wöchentliche Besuch der befreundeten Tagespflegestelle „Spatzennest“, die auch in familiärer Hand ist.

Die Verpflegung der Kinder in der Tagespflegestelle ist herausragend. Am Vorabend frisch zubereitet bietet sich ein abwechslungsreicher Speiseplan, der die ganze Palette an internationalen Gerichten und Produkten abdeckt. Hier steht Frische, Regionale Nähe der Produkte, ausgewählte Zutaten aus biologischem Anbau und gesunde Küche, die Spaß macht, im Vordergrund. Dieser Aspekt ist uns persönlich sehr wichtig, da wir auch zu Hause auf hochwertige Ernährung achten und dies in der Tagespflege fortgesetzt wissen möchten. Darüber hinaus werden Geburtstage zusammen mit Kuchen und Geschenken gefeiert und ein ausgeglichener Umgang mit „Süßem“ geübt.

Ein breit gefächertes Angebot an Abenteuern, Ausflügen oder Angeboten zur musikalischen Frühförderung runden das Paket ab. Mit dem hauseigenen Kindertaxi geht es zu Bauernhöfen, Wertstoffhöfen und raus in die Natur. Der umfassende Kinderfuhrpark aus Laufrädern, Rollern, Ketcars, etc sowie Kinderwagen aller Art ermöglichen ein riesiges Angebot an Mobilität. Im abgeschlossenen Hinterhof wird in Matschküchen gekocht, Eichhörnchen gefüttert oder wild getobt. Besonders herausstellen möchte ich die Förderung zur motorischen Entwicklung. Mit einem Falltraining werden die

Kinder befähigt, sich auch in brenzligen Situationen selbst zu schützen. Eine Fertigkeit, die Julian bis heute schon vor einigem Schaden bewahrt hat.

Frau Büttgenbach ist darüber hinaus politisch engagiert und nimmt eine Vorreiterstellung im Ausbau der Tagespflege in Köln ein. Ihr Konzept einer umfassenden familienbezogenen Betreuung, die Familie und Beruf vereinbaren lässt, ist ein zukunftssträchtiges Vorzeigemodell. So wird neben der Kernzeitenbetreuung auch eine darüber hinaus gehende Lösung für die Randzeiten aufgebaut, welche eine nahtlose Fortsetzung der Betreuung durch bei den Kindern eingewöhnte Betreuer in der Tagespflegestelle ermöglicht.

Julian hat dieses fantastische Betreuungskonzept zwei Jahre in vollsten Zügen genossen und feierte nun schweren Herzens seinen Abschied, um den Kindergarten zu besuchen. Dabei gibt er aber den Staffelstab an seinen jüngeren Bruder Yannik weiter, der seit August 2016 bereits im Alter von 5 Monaten mit der langsamen Eingewöhnung angefangen hat. Hier wurde bereits im Vorfeld durch die Einbeziehung beim Hinbringen und Abholen des großen Bruders eine tolle Arbeit geleistet, die es Yannik leicht macht, den schrittweisen Übergang in die Betreuung zu schaffen. Die einfühlsame Art und das geborgene, achtsame Umfeld, sowie die große Flexibilität im Rahmen der individuellen Eingewöhnung und Betreuungszeiten sind unsere Basis für die Betreuung eines Kindes unter einem Jahr. Im Vorfeld wurde gleichzeitig auch Julian durch C'mone und der themenbezogenen Auswahl von Büchern, Liedern und Spielen auf die Geburt eines Geschwisterchens vorbereitet.

Obwohl Julian jetzt seit einigen Wochen im Kindergarten ist, ist die enge Beziehung zur geliebten Tagesmutter ungebrochen. Dies ist für uns als Eltern der schönste Beweis, dass wir nicht nur die richtige Betreuungsform, sondern auch die richtige Tagesmutter gefunden haben und herzlichst weiterempfehlen können.

Wir bleiben mit Familie Büttgenbach noch lange herzlich verbunden und freuen uns über die wundervollen Erfahrungen, die Julian in der Tagespflegestelle bei C'mone machen konnte und Yannik in Zukunft machen wird.

Wir möchten uns hier nochmal ausdrücklich für alles bei Frau Büttgenbach bedanken und wünschen der Tagespflegestelle sowie der ganzen Familie alles Gute und die Erfüllung der gesetzten politischen und beruflichen Ziele, für die sich mit so viel zusätzlichem Engagement und Leidenschaft eingesetzt wird.

Herzlichst,

Ihre Familie B■■■■ mit ■■■■ und ■■■■

